
ATA DA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DE MAIO DE 2012 – CAE 

 

Aos dois dias do mês de maio de 2012, às 9h00, os membros do Conselho de 

Alimentação Escolar reuniram-se na Casa dos Conselhos, para reunião 

ordinária mensal. Os conselheiros presentes iniciaram a reunião demonstrando 

preocupação com a precariedade da condição dos veículos que transportam a 

merenda, tendo em vista que o caminhão comprado pra este fim ainda não foi 

utilizado já que o baú não foi instalado e o outro veículo, tipo Sprinter está na 

oficina para reparos mecânicos. Sendo assim, o único veículo que está em 

funcionamento é uma Kombi, que não está suprindo a necessidade de entrega 

da merenda de toda a rede municipal. Os conselheiros perguntaram a 

presidente sobre a resposta aos ofícios enviados por este conselho ao poder 

executivo. A presidente informou que não houve resposta a nenhum deles. 

Informou também, que a solicitação de uma cópia da prestação de contas de 

2010, ao FNDE, foi atendida e encaminhada ao Conselho. Todos os 

conselheiros presentes tiveram acesso, porém será necessário o agendamento 

de uma nova data para a análise da mesma. Como o CAE ainda não teve 

acesso às contas de 2011, foi solicitada uma reunião com a Secretária de 

Educação, que receberá uma comissão no dia 04 de maio, às 9h30min. Na 

ocasião, os conselheiros solicitarão informações sobre a prestação de contas 

de 2011, a publicação do cardápio de 2012 em Diário Oficial, a data da 

colocação do baú no caminhão, a data de saída do veículo Sprinter da oficina, 

bem como sobre a falta de respostas aos ofícios encaminhados. Os 

conselheiros responderam ao ofício do Ministério Público, de número 

0487/2012. Agradecendo a presença de todos, às 11h30min foi encerrada a 

reunião e nada mais tendo a acrescentar redigi a presente ata que será 

assinada por mim e por todos os conselheiros presentes.  

Petrópolis, 02 de maio de 2012. 
 


